

SESIONES ORDINARIAS

2013

ORDEN DEL DÍA N° 2616

COMISIÓN DE EDUCACIÓN

Impreso del día 7 de octubre de 2013

Término del artículo 118: 17 de octubre de 2013

SUMARIO: **Vigésimo** quinto aniversario de la Escuela Especial N° 9 “Keoken”, de Río Turbio, provincia de Santa Cruz, celebrado el 1° de agosto de 2013. Expresión de beneplácito. **Ianni.** (5.097-D.-2013.)

Dictamen de comisión***Honorable Cámara:**

La Comisión de Educación ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Ianni por el que se expresa beneplácito por el 25° aniversario de la Escuela Especial N° 9 “Keoken”, de Río Turbio, provincia de Santa Cruz, a celebrarse el día 1° de agosto de 2013; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 24 de septiembre de 2013.

Adriana V. Puiggrós. – Élida E. Rasino. – Carlos A. Raimundi. – Miguel Á. Bazze. – Bernardo J. Biella Calvet. – Mara Brawer. – Margarita Ferrá de Bartol. – Andrea F. García. – Carlos E.. Gdansky. – María V. Linares. – Carmen R. Nebreda. – Mario N. Oporto. – Horacio Pietragalla Corti. – Antonio S. Riestra.

Proyecto de resolución**La Cámara de Diputados de la Nación**

RESUELVE:

Expresar beneplácito por el 25° aniversario de la Escuela Especial N° 9 “Keoken”, de Río Turbio, provincia de Santa Cruz, a celebrarse el 1° de agosto y por las actividades que se realizan durante el corriente año con dicho motivo.

Ana M. Ianni.

* Artículo 108 del reglamento.

INFORME*Honorable Cámara:*

La Comisión de Educación, al considerar el proyecto de resolución de la señora diputada Ianni, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan por lo que los hace tuyos y así lo expresa.

*Adriana V. Puiggrós.***FUNDAMENTOS****Señor presidente:**

Los orígenes de la Escuela Especial N° 9 “Keoken” se encuentran ligados a la Escuela de Educación General Básica N° 54 “Wolf Schcolnik”. En efecto en la década del 80 funcionaba en aquel establecimiento una sección especial anexa que atendía a niños con discapacidades mentales y auditivas. Entre los padres y docentes de estos alumnos surgió la inquietud de crear un espacio propio construido con las características especiales requeridas. De esta manera nace la Asociación de Padres y Amigos del Discapacitado de Río Turbio (Apadirt) integrada por miembros de la comunidad y cuyo primer objetivo fue la creación de una escuela especial para la localidad.

Finalmente el 1° de agosto de 1988 el sueño se hace realidad.

Hoy, luego de 25 años, la Escuela “Keoken” (amanecer en tehuelche) sigue brindando este inestimable servicio a la comunidad, atendiendo a niños y niñas con capacidades diferentes.

Por ello solicito la aprobación de este proyecto.

Ana M. Ianni.